



NATIONS UNIES
CONSEIL
DE SECURITE



Distr.
GÉNÉRAL
S/14939
31 mars 1982
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

LETTRE DATEE DU 31 MARS 1982, ADRESSEE A LA PRESIDENTE DU CONSEIL DE
SECURITE PAR LE CHARGE D'AFFAIRES PAR INTERIM DE LA MISSION PERMANENTE
D'ISRAEL AUPRES DE L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES

Je tiens à appeler d'urgence votre attention sur quelques-uns des derniers actes criminels perpétrés par l'OLP terroriste contre des Israéliens et des Juifs tant en Israël qu'à l'étranger.

Aujourd'hui, trois terroristes de l'OLP, circulant à bord d'une voiture dans le centre de Paris, ont mitraillé un bâtiment de l'Ambassade israélienne qui abrite la Mission commerciale d'Israël. Au moment de l'attaque, il y avait une foule de promeneurs dans la zone contiguë à l'Ambassade, mais par un hasard providentiel il n'y a pas eu de blessés.

Hier, 30 mars 1982, des terroristes de l'OLP ont lancé une grenade à main à l'intersection des rues Ben Yehuda et King George dans la ville basse de Jérusalem où il y avait foule. L'explosion a endommagé des boutiques et des voitures en stationnement mais, par bonheur, n'a pas fait de victimes. L'OLP, selon l'Agence libanaise d'information, a immédiatement revendiqué la responsabilité de cette atrocité.

Au cours de la nuit du 28 mars 1982, deux fortes explosions se sont produites devant des boutiques appartenant à des Juifs dans le quartier commerçant de Rome. Il n'y a pas eu de blessés. Une autre bombe placée près du bureau de la compagnie aérienne israélienne El Al à Rome a été désamorcée avant d'exploser.

Le 24 mars 1982, vers 8 heures (heure locale), un groupe de terroristes de l'OLP a été intercepté et capturé aux alentours du kibboutz Hanita en Galilée occidentale. L'équipement militaire dont il disposait comprenait des fusils Kalachnikov, des munitions et des explosifs de fabrication soviétique.

Ces atrocités apportent une nouvelle preuve de la barbarie qui caractérise l'OLP et de ses buts et objectifs réels. Pas plus tard qu'hier, Yasser Arafat, selon une émission de la radio de l'OLP, a énoncé lesdits objectifs. Il a demandé à tous les habitants de "la Galilée, de Haïfa, de Jaffa et d'Ashkelon" de continuer à lutter afin de "restructurer la carte de la région". Hier également, Farouk Kaddoumi, l'un des principaux séides d'Arafat, lors d'une réunion des Ministres des affaires étrangères arabes à Tunis, a demandé à tous les pays arabes d'ouvrir leurs frontières et de permettre que leurs territoires servent de base pour l'exécution d'actes de terrorisme contre Israël. Kaddoumi a également demandé aux Etats arabes d'abandonner la soi-disant "voie politique" en faveur de la "lutte armée" (dépêche de l'Agence Reuter du 30 mars 1982).

La radio de l'OLP, émettant le même jour depuis le Liban, a résumé succinctement ces intentions :

"Ce jour est un jour de sang et de vengeance dans tous les territoires conquis de Palestine - dans le Néguev et dans le 'triangle' ainsi qu'en Galilée. Frères révolutionnaires, c'est le jour de la liquidation de Sion et de l'écrasement de tous les Sionistes sans distinction."

L'OLP est résolue non seulement à tuer aveuglement des civils israéliens, mais également à assassiner gratuitement des Juifs dans le monde entier. Des non-Juifs se trouvant par hasard dans les locaux d'institutions israéliennes et de sociétés juives sont également les cibles favorites des terroristes (par exemple l'attaque de l'OLP lancée contre des fidèles juifs et non-juifs dans une synagogue de Vienne le 29 août 1981 /voir les lettres du Représentant permanent d'Israël datées du 31 août 1981 (A/36/468 et S/14670); l'attaque de l'OLP contre les bureaux des compagnies de transport maritime israéliennes Zim et Shoham, dans le port de Limassol (Chypre) (voir la lettre datée du 2 octobre 1981 adressée au Secrétaire général par le Représentant permanent d'Israël (A/36/574-S/14714)/).

J'ai l'honneur de vous demander de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Chargé d'affaires par intérim de la
Mission permanente d'Israël auprès
de l'Organisation des Nations Unies.

(Signé) Aryeh LEVIN

